

EN VOZ BAJA

Felicitaciones de la RACV

La Real Acadèmia de Cultura Valenciana (RACV) ha felicitado a su académico Jaime Siles, prestigioso poeta y filólogo, por haber recibido de la Sociedad Española de Estudios Clásicos (delegación de Valencia) los Premios 'Mundo Clásico' y 'Ars Brevis' por su trayectoria como filólogo clásico y defensor del latín y del griego. Igualmente, el director de la Sección de Musicología y de Secciones, Salvador Chuliá Hernández, director que fue del Conservatorio de Música José Iturbi de Valencia, también ha sido públicamente reconocido por la entidad valencianista «por la excelencia de los tres conciertos organizados en la Catedral y en la Sociedad de Agricultura de Valencia».